

GLANURES LEVISIENNES

PREMIERE VISITE DU CARDINAL TASCHEREAU A LEVIS

Le 14 juin 1886, la ville de Lévis avait l'honneur de recevoir Son Eminence le cardinal Taschereau, archevêque de Québec, qui venait donner la confirmation aux enfants de la paroisse.

C'était la première fois, depuis son élévation au cardinalat, que Son Eminence laissait sa ville archiépiscopale pour aller présider à une cérémonie religieuse dans son diocèse.

La ville de Lévis, qui fait toujours bien les choses, reçut dignement le nouveau prince de l'Eglise.

A 6.30 heures, le matin, les cloches de l'église paroissiale, du collège, du couvent et de l'hospice carillonnant à toute volée, annonçaient que Son Eminence le cardinal Taschereau descendait du bateau.